

Nama Peserta Didik : **STEFANUS JOSHUA JENMAKANI**  
 Nomor Induk / NISN : 141501043 / 0083151933 Kelas : 4A  
 Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Cigugur Semester : 1 (satu)  
 Alamat Sekolah : Jl. R.S. Sekel Kamulyan No 1515 Tahun Pelajaran : 2017/2018

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	B	Baik dalam mengungkapkan rasa syukur atas keunikan dirinya

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	B	Baik dalam Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Agama dan Budi Pekerti.	83	B+	Sangat baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasannya diri agar dapat mengembangkan diri. Sangat baik dalam memahami Allah yang satu pada jangNya dengan memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup.
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.	88	A-	Sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terdapat perantaraan dan kesatuan.
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Indonesia.	84	B+	Sangat baik dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dan teks nonfiksi. Sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan.

Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Matematika.	84	B+	Sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dan bilangan cacah maupun pecahan. Baik dalam menganalisis sifat-sifat segi banyak beraturan dan segi banyak tidak beraturan.
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Ilmu Pengetahuan Alam.	84	B+	Sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan. Baik dalam memahami pentingnya upaya keselamatan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya.
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Ilmu Pengetahuan Sosial.	75	B	Baik dalam mengidentifikasi kerajinan Hiasan, Benda dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat. Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam mengungkapkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan.	81	B+	Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau tradisional. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil.
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan Seni Budaya dan Prakarya.	74	B	Baik dalam menyajikan lagu dengan gerak tangan dan badan sesuai dengan lagu rebus maka, membuat pola rona lagu beranda tirana empat dan menyajikan perbatalan panjang pendek, bentu, menyajikan solmisasi lagu rebus dan lagu daerah yang baru dilantunkan baik dalam menggambar atau berdasarkan pengamatan kehidupan alam, membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan, membentuk karya seni igu dimuat dari bahan alam.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Sunda.	86	B+	Baik dalam Membaca teks: Perakapan, menulis Faktual, Menocriarkan benda di lingkungan.

Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Inggris.	80	B+	Baik dalam Memahami literatur-kalimat majas dan sajaknya dalam bentuk puisi dan drama, berdiskusi dengan cara mengemukakan diri, memaparkan informasi tentang sejarah dan masyarakat, diorganisir dan berkolaborasi dengan cara penulisan, mengkritik dan berkolaborasi dengan cara penulisan, mengkritik dan berkolaborasi dengan cara penulisan, mengkritik dan berkolaborasi dengan cara penulisan.
---	----	----	--

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran TIK / Komputer.	86	B+	Baik dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata, mengolah dokumen.

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	Pramuka	B	
2	DEGUNG/KARAWITAN	B	
3	FUTSAL	B	

8 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
2		

9 KETIDAKHADIRAN

Orang Tua / Wali	Wali Kelas 4A	

Gregorius Satay Agung, S.Pd

